

ABSTRAK

MARIA M. MANURUNG "Gambaran *Warm Relating of Self to Others* Mahasiswa Universitas Esa Unggul". (Dibimbing oleh Winanti Siwi Respati Dra. Psi., M.Si., dan Sugiyanto, Drs. MM).

Warm Relating of Self to Others merupakan salah satu dari 6 kriteria kepribadian yang matang menurut Allport. *Warm Relating of Self to Others* dibutuhkan oleh seseorang untuk dapat menjalin hubungan yang hangat dengan orang lain. Mahasiswa Universitas Esa Unggul merupakan calon-calon sarjana yang akan memasuki dunia kerja. Mereka sangat membutuhkan kapasitas untuk dapat menjalin hubungan yang hangat dengan orang lain, untuk itu mereka membutuhkan *warm relating of self to others* dalam diri mereka. Mahasiswa yang mampu menjalin hubungan yang hangat dengan orang lain akan mempermudah dirinya untuk mendapatkan informasi yang berhubungan dengan perkuliahan yang dijalaninya.

Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Jumlah populasi adalah sebanyak 4196, dan jumlah sampel sebanyak 320 mahasiswa. Responden dipilih dengan menggunakan *stratified proportionate random sampling*. Instrumen penelitian menggunakan kuesioner yang disusun dari teori Allport dengan menggunakan skala Likert yaitu: sangat sesuai (SS), sesuai (S), tidak sesuai (TS), dan sangat tidak sesuai (STS). Setelah dilakukan uji validitas untuk skala *warm relating of self to others* diperoleh item yang valid sebanyak 70 item dan pada uji reliabilitas dengan menggunakan teknik *koefisien Cronbach-alpha* dengan menggunakan program SPSS 13.00 diperoleh hasil dengan nilai koefisien 0.959. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan statistik deskriptif dan penyajiannya dalam bentuk pie chart dan tabel.

Berdasarkan data diri yang dikemukakan di atas dapat diambil sebuah kesimpulan bahwa mahasiswa Universitas Esa Unggul yang memiliki *warm relating of self to others* kategori tinggi pada umumnya dimiliki oleh mahasiswa perempuan, berusia 21 tahun, Fakultas Ekonomi atau Fakultas Ilmu Komunikasi, angkatan 2008, kelas reguler, memiliki IPK ≥ 2.75 , memiliki 1 hobby, belum menikah, pernah berpacaran, kedua orang tuanya masih hidup, berasal dari keluarga utuh (orang tua tidak bercerai), dan ayah-ibunya bekerja.

Berdasarkan data diri yang dikemukakan di atas dapat diambil sebuah kesimpulan bahwa mahasiswa Universitas Esa Unggul yang memiliki *warm relating of self to others* kategori rendah pada umumnya dimiliki oleh mahasiswa laki-laki, berusia 20 tahun, Fakultas Ilmu Kesehatan Masyarakat, angkatan 2008, kelas reguler, memiliki IPK ≥ 2.75 , memiliki 1 hobby, belum menikah, pernah berpacaran, kedua orang tuanya masih hidup, berasal dari keluarga utuh (orang tua tidak bercerai), dan ayah-ibunya bekerja.